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Aos três dias do mês de junho do ano de dois mil e vinte e quatro, às treze horas e trinta minutos,

reuniram-se na Sala Severino Silveira, os senhores vereadores Neto Viana- PT, josé Eli Brito - PDT,

Juliano Machado - Progressistas, Clemar Biaggi (Careca) - Progressistas, Luís Augusto Bittencourt -
Progressistas, Adílson Seixas {PDT), irereador F.enan Delabary (Progressistas} e Eva Mesa - [t4DB, sob

a Presidência do vereador Dimmy Alves - Progressistas, que havendo "Quórum" e de acordo com a

Constituição Federal, Lei Orgânica e Regimento lnterno, declarou aberta a presente Sessão ordináría.

O Senhor Presiciente solicitou que o secretário fizesse a leitura das matérias do Expediente: Projeto

de Lei Executivo 3512024 - "Contratar operações de crédito com o Badesul Desenvolvimento S.A -
Agência de Fomento/RS". lndicação 4A12024 - "Que seja realizado estudo visando a construção ou

ampliação da sala de fisioterapia localizada no prédio do NASF, no bairro Dr. Leônidas Calero

{Promorar)". Autoria:Vereadcr Eva L4esa - l\4D8. lndicação 41,12024- "Qüe seja restituída no âmbito

de nosso município a Comissão Municipal de Emprego, que ofertará mais de 27 cursos

profissionalizantes para os munícipes". Autoria: Vereador Neto Viana- PT. lndicação 4212A24 - "Que

seja estudada a possibilidade de incluir linha de ônibus escolar noturna para os alunos da rede

estadual de ensino de Lavras do SuURS". Autoria:Vereador Neto Viana - PT. Pedido de lnformação

L2412024, "Que seja informado qual a previsão dos reparos necessários e continuidade na obra de

calçamento da Rua Maria Thereza Borges da Rosa - Bairro Olaria. A obra se encontra há meses

abandonada, prejuciicando a acessibiiidade e trafegabilidacje de motoristas e pedestres". Autoi"ia:

Vereador Neto Viana - PT. Pedido de lnformação L2512A24, "Que seja informada qual será a

providêncía tomada por esta Secretaria quanto ao preenchimento cio cargo de Engenheiro Eletricista

no município". Autoria: Vereador Adílson Seixas - FDT. Pedido de lnformaçáo L2612024, "Que seja

informada qual a previsão pai"a insta!ação de pracinha e academia ao ar livre próximo a quadra de

esportes do Bairro Dr. Leônidas Calero (Promorar)". Autoria: Vereador Adílson Seixas - PDT. Pedido

de lnforma ção I2712024, "Que seja informado se há possibilidade de cadastramento das residências

iocalizadas na Rua João Ricardo de Souza em Programa cio Governo do Estado assim como ocorreu

com os imóveis sítuados na Rua lsmênia de Souza Saraiva". Autoria:Vereador AdÍlson Selxas - PDT.

Pedido de Providências Ne 91, "Que seja feito estudo e posterior instalação de redutores de

velocidade/lombadas semelhante ao da Rua João Lucshinger Bulcão, próximo a fruteira tropical, nos

seguintes locais: Um quebra-molas eom faixa de pedestres na Avenida 9 eje maio, próxinro a capela

Nossa Senhora do Perpétuo Socorro. Dois quebra-molas com faixa de pedestres na Rua Maurício Jose

Teixeira, próximo ao ginásio do lnstítuto Estadual de Educação Dr" Bulcão". Autoria: Vereador Neto

Viana - PT. Pedido de Providências Ne 92, "Que seja feita a manutenção da iluminação da Rua

Alexandre Silveira, que se encontra com Civersos pontos sem iluminaçãa". Autoria: Vereador Neto

Viana - PT. Pedido de Providências Ne 93, "Que seja realizado patrolamento e encascalhamento no

final da Rua Barão do Rio Branco". Autoria: Vereador Adílson Seixas - PDT. Pedido de Providências

Ns 94, "Que sejam realizados, com a maior brevidade possível, serviços 0e recuperação cio trecho de

saída da Praia do Paredão". Autor"ia: Vereador Luís Augusto Bittencourt - Progressistas. Grande

Expediente: O vereador Luís Augusto Bittencourt, do Progressistas, usou a tribuna da Câmara de

Vereadores falando sobre os taxistas e motoristas de aplicativo. O vereador começou a falar que não

pode permitir'que dentro da iei dos rÍotoristas de aplicativo tenha algo irregular, eiestacando que os

taxistas contrataram um advogado para defendê-los e a emenda colocada pelo vereador Dimmy e

irregular, garantiu o edil durante a manifestação na tribuna. Até o final do seu pronunciamento, o

edil defendeu seu ponto de vista. A vereadora Eva Mesa, do MDB, desejou boas-vindas aos presentes

no plenário. De antemão, a vereadora já se pronunciou contraria a emenda colccada no Projeto pelo

vereador Dimmy, declarando que não pode votar a favor de algo que não concorda, defendendo que



os motoristas de aplicativo não podem ter ponto fixo. O vereador Clemar Biaggi Rocha {Careca), do

Progressistas, iniciou seu pronunciamento falando que não pode ter ponto fixo para motoristas de

aplicativo, ressaltairdo que existe uma leí nacional que rege os motoristas de apiicativo, então, uma

lei municipal não pode ser maior. Já antecipando seu voto, o edil se manifesta contra a emenda

colocada pelo vereador Dimmy Alves. Ainda durante seu pronunciamento, o vereador destacou que

não é contra ninguém trabalhar. O vereador Neto Viana, do PT, começou falando que utiliza os dois

serviços e para conviver em uma cidade onde tcdcs se ccnhecern, as coisês precisam ser" resclvidas

com diálogo e debate. Falou também sobre as matérias apresentadas no expediente da presente

sessão ordinária. Ainda explanou sobre as situações das estradas vicinaís do município de Lavras do

Sul. O vereador iosé Eii Vieira Brito, do PDT, falou que tinha que cieixar as coisas como estão, porque

se está dando certo, não tem por qLle mexer, ressaltando que quem tem ponto fixo é taxista. o
vereador Adílson Seixas, do PDT, começou falando sobre o tema polêmico entre taxistas e motoristas

de aplicativo. Após, o edil falou sobre as matérias apresentadas na presente sessão ordinária. O

vereador Juliano Machado, do Progressistas, começCIu parabenizando o União Friteboi Clube que

participou de mais uma etapa da Copa Regional. Após falou sobre o Projeto de Lei 35 que veio do

Executivo para comprar máquinas e equipamentos. Ainda durante seu pronunciamento, o edil

ressaltou que o secretário de Saúde está com birra com a casa legislativa, pois não deixa a UTI Móvel

trabalhar e coloca a culpa nos legisladores. O eCil Ceclera que não é contra nenhuma classe, o que

quer é que os serviços sejam prestados dentro da Lei, destacando que a partir de certo horário da

noite o serviço prestado tanto pelos taxistas quanto pelos motoristas de apiicativo é precário. O edil

salientou que é favorávei a uma audiência púbiica para ciebater o assunto. O vereacior Renan

Delabary, do Progressistas, começou falando da importâneia do público presente na sessão

ordinária. Após, falou dos temas recorrentes nas sessões da Câmara, como estradas rurais, UTI Móvel

e muitas outras. Sobre a emenda do vereador Dimmy, o edil se manifestou dizendo que ambas as

classes precisam ser discutidãs, endossando a sugestão de uma audiência pública. C vereador e

presidente do Legislativo, Dimmy Alves, do Progressistas, começou falando sobre o tema e sua

emenda, dizendo que foi procurado por motoristas de aplicativo, entre outras coisas. Salientou

tambem que as coisas mudam e garante que a emenda é importante para que a classe continue

trabalhendo, afirmando que é impor"tante regrar e esse é o papel do legislador". Após. O ver"eador

Dimmy Alves passou os trabalhos da casa legislativa para o vice-presidente, Renan Delabary. Ordem

do dia: O Projeto de Lei Executivo O3L|2A24, que "Altera a redação do Parágrafo Único do artigo 10,

os incisos lli, lV e V do artigo /e, o inciso li do artigo 5q e o caput do artigo 8e, todos da Lei Municípal

ne 3.678 de 77 de julho de 2021, que estabeleceu normas gerais para o serviço de transoo.rte

motorizado privado individual e remunerado de passageiros por aplicatÍvos no município de Lavras

do Sul e dá outras providências",foi pedido vistas pelo vereadorAdilson Seixas, do PDT. Projeto de

Lei Executivo 033/2024, que "Autoriza a conti"atação de l" nutricionista para a Fundação Nlédico-

Hospitalar Dr Honor Teixeira da Costa", foi aprovado por unanimidade dos vereadores presentes na

sessão. As lndicações 4A/2024, 4L12024 e 4212024 foram aprovadas por todos os vereadores

presentes na sessão ordinária. Considerações finais: O Luís Augusto Bittencourt, cio Progressistas,

destacou que conversando e dialogando será possíu,el chegar em urn denomlnador comum. O

vereador Clemar Biaggi Rocha, do Progressistas, destacou que discorda do vereador Dimmy sobre a

emenda, salientando que é favorável ao projeto, contrário somente contra a emenda. Finalizo

par"abenizanrjo o União Futebol Clube, cio lbaré. Os vereadores Juliano Machado, cio Progressistas,

Renan Delabary, do Progressistas, Eva Mesa, do MDB, o vereador José EIi Vieira Brito, do PDT,

agradeceram a fala. O vereador Adílson Seixas, do PDT, salientou ter usado um direito de

parlamentar e pediu vistas do projeto. O vereador Neto Viana, do PT, passou o número da ouvidoria

e salientou a importância do pedido de vistas do Pi"ojeto de Lei 3!/2C24 e do acontecimeilto de uma

9
ô

<=f

Ét



audÍência pública, O vereador e presidente da casa, Dimmy Alves, destacou ser um direito de

vereador fazer uma emenda em qualquer projeto. O edil salienta que a intenção do Projeto é

simplesmente legalizar os motoristas de aplicativo, salientando que está defendendo o que é justo e

iegal. Nada mais havendo a tratar, deu por encerrada a Sessão Ordinária. Registra-se queas

manifestações dos Vereadores estão gravadas em áudio em sua íntegra e publicadasnoyoutube. Sala

"Severino Silveira" da Câmara de Vereadores de Lavras do Sul, 03 de junho de2024,
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